

Vermeldungen:

Am Dienstag, 05.01.2010, 15.00 Uhr findet wieder ein **Seniorengottesdienst** in **Christ-König** statt, anschl. Begegnung im Gemeindehaus.

Am Samstag, 09.01.2010, 18.00 Uhr ist im Gottesdienst die **Einholung** der **Sternsinger** in der Christ-König-Kirche, anschl. Dankeschön-Essen im Gemeindehaus.

Am Sonntag, 10.01.2010 wird die Hl. Messe um 10.00 Uhr in St. Marien als **Familiengottesdienst** mit Besuch der **Sternsinger** gefeiert.

Am Sonntag, 10.01.2010 findet um 10.30 Uhr in St. Stephanus ein **ökumenischer Gottesdienst** statt, anschl. **Neujahrsempfang**. In diesem Gottesdienst sind ebenfalls die Sternsinger zu Gast.

Die neue **Homepage** unserer Gemeinde ist jetzt **online!** Es ist zwar noch nicht alles fertig, aber schauen Sie doch schon mal rein unter www.katholische-kirche-lueneburg.de

Das **katholische Pfarrbüro St. Stephanus** ist bis **07.01.2010 geschlossen**

Verstorben ist:

Herr Marian JANIAK, Lüneburg, im Alter von 83 Jahren. Die Beerdigung hat bereits stattgefunden.

Herr Hubertus KEMPSKY, Lüneburg, im Alter von 81 Jahren.

DIE WOCHE

vom **03.01.2010** bis **10.01.2010**

in der kath. Pfarrgemeinde St. Marien



Liebe Gemeinde, liebe Gäste!

Ein neues Jahr hat begonnen. Was mag es uns wohl bringen?
Werden alle unsere Wünsche in Erfüllung gehen?
Wird es uns gelingen, alle Planungen so umzusetzen, wie wir es uns denken?

Dazu bekam ich dieser Tage folgendes kleines Gedicht zugereicht:

Zwischen den Jahren

Den Kalender noch einmal zur Hand nehmen.
Bilder und Botschaften des Jahres sammeln.
Bruchstücke und Scherben nicht verschweigen.
Auf Schönes und Schmerzliches schauen.
Danken können für so viele Gnaden.

Die vergangenen Jahreszeiten
In guter Erinnerung im Herzen bewahren.
Auch in Ungereimtem den roten Faden entdecken.
Aus dem Vergänglichen das Bleibende herauslesen.
Sich freuen können über so viel Segen.

An der Schwelle zum neuen Jahr stehen.
Im Rückblick Fügung und Führung klar erkennen.
Verstehen, dass unsere Tage nicht nur gezählt,
sondern viel mehr noch geschenkt sind.

Hoffen können auf die Treue Gottes,
auch in Zukunft.

Ein frohes und gesegnetes neues Jahr wünscht

*Herzlicher
Gruß
Pastor Mengers, Dec.*